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En raison d’un congrès 2023 reporté en fin d’année, vu les deux élections qui ont eu lieu l’an passé, ce 
rapport sera aussi court que le temps écoulé depuis. 
 
Le forum des élu·es, prévu pour renforcer les échanges entre les membres socialistes des différents 
Conseils municipaux et du Grand Conseil, a connu sa deuxième édition le 2 décembre 2023. Les 
discussions ont porté sur les enjeux liés à la mobilité ainsi que ceux qui concernent l’agglomération. La 
participation était en hausse mais présente encore une marge d’amélioration. 
 
La centralisation de certains aspects de la gestion des cotisations a fait l’objet de nombreux échanges 
au sein de la Coordination des sections, ainsi que dans d’autres instances du parti. Les nombreuses 
heures passées à préparer sa mise en œuvre ont permis de l’appliquer dès janvier 2024. Cette année 
sera l’occasion d’évaluer de près ses effets, afin de ne pas tarder à réaliser les éventuels ajustements 
nécessaires. 
 
L’année 2024 sera surtout marquée par les préparatifs en vue des élections municipales de 2025. Le 
PSG a ainsi rempli son rôle d’accompagnement des sections en préparant des outils destinés à les 
soutenir dans leurs campagnes, en leur transmettant toutes les informations utiles, et en discutant des 
différentes stratégies et alliances capables d’assurer à notre parti les meilleurs résultats. 
 
À l’occasion de ces divers chantiers, l’enjeu de la consultation des sections a fait son apparition. 
Lorsqu’il s’agit d’une modification des statuts, ceux-ci règlent la procédure de manière précise est claire. 
Dans les autres cas, l’habitude est de s’adresser aux membres de la Coordination des sections, avec 
une très grande diversité dans les pratiques en termes de suivi. En résulte un certain chaos, qui nuit in 
fine à la fiabilité des résultats de cette consultation. L’avis des sections est important, et le prochain 
Comité directeur est donc prié de réfléchir à des solutions pour améliorer les procédures de consultation 
internes du PSG, en particulier lorsqu’il s’agit de consulter les sections. 
 
Comme déjà annoncé dans mon dernier rapport, le temps est venu pour moi de laisser ma place, après 
11 ans au sein du PSG. Je conclus en remerciant chaleureusement le secrétariat, et en particulier 
Clémence Peillex, pour sa précieuse contribution aux travaux de la Coordination des sections. 
 

Diego Esteban 


